



Dortmund, 03.09.2018

Anfrage

Wäsche in Asylunterkünften

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist wahrgenommen worden, dass in der Asylunterkunft Am Ostpark die dort gewaschene Wäsche in unmittelbarer Nähe zu den dort angrenzenden Grundschulen, auf Zäunen großflächig aufgehängt wurde. Um die Wäsche aufzuhängen, wurden Bauzäune verwendet.

Die FDP/ KE - Fraktion bittet die Verwaltung, die nachstehenden Fragen zu beantworten:

1. Ist es üblich, dass die Wäsche in Asylunterkünften auf Bauzäunen aufgehängt wird?
2. Wird üblicherweise in Deutschland Wäsche auf Bauzäunen aufgehängt?
3. Warum wurden Bauzäune verwendet?
4. Warum werden keine Wäscheleinen oder Wäschespinnen zur Verfügung gestellt?

gez.

Tobias Klein-Endebrock

Sprecher

FDP/ KE - Fraktion